



Liberté-Travail-Prospérité

REJET DE LA PROPOSITION DE LOI PORTANT REVISION DE LA CONSTITUTION

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Bloc Républicain prend acte du rejet de la proposition de révision de la Constitution par l'Assemblée Nationale introduite par l'honorable Assan Seibou.

Suite au vote à l'Assemblée Nationale concernant la proposition de révision de la Constitution, le Bloc Républicain tient à exprimer son respect de la décision démocratique de nos représentants nationaux. Bien que les efforts de consultation aient réussi à rallier une large majorité de députés du Bloc Républicain et de l'Union Progressiste-Le Renouveau, ils n'ont malheureusement pas suffi à obtenir l'approbation de cette proposition de loi qui pourtant n'avait pas d'autres objectifs qu'à garantir le renforcement des acquis de développement de ces 8 dernières années. C'est le lieu de souligner la solidarité entre les deux groupes de la mouvance présidentielle, à travers les 25 députés BR et les 47 députés UP-R qui ont porté un vote positif en faveur de la prise en considération de la proposition de loi de révision. Quant aux autres camarades qui ont exprimé un vote contraire, nous tenons à leur dire que le président du parti BR a bien reçu le message envoyé à l'ensemble du parti et s'emploie à aplanir les difficultés actuelles.

Le Bloc Républicain reconnaît la diversité des opinions au sein de l'Assemblée Nationale et souligne l'importance de ce débat pour notre démocratie. Nous saluons le travail acharné du député Assan Seibou, qui a introduit la proposition, les députés du groupe parlementaire BR, ainsi que tous ceux qui ont participé aux consultations visant à élargir le consensus.

Cet épisode ne marque pas la fin de notre engagement sur le processus de réforme. Le Bloc Républicain demeure déterminé à poursuivre, de manière inclusive, les efforts de modernisation de notre arsenal légal et réglementaire. **Nous croyons fermement que la réforme du système partisan est un impératif pour renforcer notre démocratie et répondre aux attentes de nos concitoyens.**

Nous continuerons à travailler en collaboration avec toutes les forces politiques et les parties prenantes afin de trouver des solutions équilibrées et consensuelles pour moderniser notre système politique. Le Bloc Républicain reste ouvert au dialogue et à la coopération pour atteindre ces objectifs cruciaux et surtout permettre à nos concitoyens de bénéficier des dividendes économiques de la démocratie.

Le Bloc Républicain saisit cette occasion pour réaffirmer son ouverture et sa disponibilité pour le dialogue, son engagement pour la défense des principes démocratiques et la recherche constante de l'amélioration de notre système politique au bénéfice de tous les citoyens.

Cotonou, le 02 mars 2024.

Plus unis, Plus fort pour construire le Bénin

**VP-Information et Communication,
Romaric OGOUWALE**